

Meilen, im Juli 2017

WIR DANKEN

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren.
Es ist wohltuend, so viel Anteilnahme zu erfahren.

Lina Verena Suter-Leemann

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme, Verbundenheit, Unterstützung und Freundschaft möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden und Nachbarn herzlich bedanken. Ein besonderer Dank gilt Pfarrerin Sonego Mettner für die Gestaltung der Trauerfeier sowie Urs Stauffer und Andrea Suter für die liebevolle musikalische Unterstützung.

Vielen Dank für die Spenden an die Camerata Academica Zürich.

Die Trauerfamilien